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Статья посвящена исследованию зарубежного опыта правовой регламентации административных и судебных 
процедур, связанных с принудительным медицинским вмешательством, на примере двух скандинавских стран: 
Королевства Норвегии и Королевства Швеции.

Автор подробно анализирует ключевые нормативные предписания законов Норвегии и Швеции, регулирующих 
соответствующие процедуры, детально останавливается на вопросах, связанных с оказанием различных видов 
принудительной медицинской помощи, а также выполнением соответствующих контрольных функций как админи-
стративными, так и судебными органами.
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The article is dedicated to the research of foreign experience in legal regulation of administrative and court proceedings 
pertinent to involuntary hospitalization on example of two Scandinavian countries, i.e. the Kingdom of Norway and the 
Kingdom of Sweden.

The author thoroughly analyzes key statutory directives of the laws of Norway and Sweden that regulate the respective 
procedures, dwells on the issues connected with provision of various kinds of medical aid, as well as exercising of the 
relevant supervisory functions by the administrative and court organs.
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